

Política de Privacidad y Protección de Datos

Con el fin de dar cumplimiento a lo establecido tanto en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), como en la Ley Orgánica de Protección de Datos (LOPD), a través de la cual se adaptó el Reglamento General de Protección de Datos y completó sus disposiciones para hacerlo aplicable en el territorio español, ponemos a disposición de nuestros clientes la siguiente **información básica sobre Protección de Datos**:

- Responsable del Tratamiento: Desarrollos Tecnológicos Intelec, S.L. C.I.F.: B-23528664
 - Dirección: Calle Escañuela, parcela. 42 – Polígono Industrial Los Olivares (23009) Jaén.
 - Teléfono: +34 953 884 997 – Fax: 953 087 355
 - Correo electrónico: info@intelec-ingenieria.com
- Finalidad del tratamiento de datos: Ofrecer los productos y servicios de Desarrollos Tecnológicos Intelec, de acuerdo con las necesidades e intereses de nuestros clientes, y ejecutar los contratos celebrados entre Intelec y sus clientes mediante la prestación de los productos y/o servicios contratados.
- Legitimación: Consentimiento del interesado y ejecución del contrato celebrado con los clientes.
- Destinatarios: No se cederán los datos proporcionados por los interesados a terceros, salvo que para la ejecución del contrato sea indispensable necesaria la participación de un tercero que, en ese caso, será catalogado como encargado del tratamiento y en virtud de dicha calidad, suscribirá un acuerdo de confidencialidad con Intelec. De igual forma, los datos se cederán si las disposiciones legales así lo establecieren.
- Derechos del usuario/titular de los datos: El usuario tendrá los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, olvido y portabilidad, de conformidad con lo dispuesto en las normas aplicables.

Política de Privacidad

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

La presente política de privacidad se aplica a todos los datos de carácter personal que el usuario aporte a Desarrollos Tecnológicos Intelec S.L., (En adelante Intelec), con domicilio en C/Escañuela, Parcela 42 – PL. Los Olivares, Jaén, a través de los formularios de información que se encuentran en la página Web de la empresa (<http://www.intelec-ingenieria.com/>), al celebrar un contrato con esta o al suscribir formularios de datos para el envío de información, comunicaciones o publicidad.

De acuerdo con la presente Política de Privacidad, se entenderá como “Usuario” a toda persona física interesada en los productos y servicios que Intelec ofrece a través de su página Web, redes sociales o mediante campañas comerciales a través de distintos medios de comunicación.

Intelec, como responsable del tratamiento, solicitará previamente a la aportación de sus datos de carácter personal, el consentimiento expreso del Usuario a la presente Política de Privacidad, cuando fuere necesario y respecto de cualquier otro aspecto que requiera de autorización previa del mismo.

En caso de duda o de algún aspecto relacionado con la protección de datos, el Usuario podrá ponerse en contacto con Intelec a través del correo electrónico info@intelec-ingenieria.com.

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

Tal y como se estableció en el apartado de información básica, Intelec trata la información personal que brindan las personas interesadas a través de los formularios de contacto en la página Web, redes sociales y/o formularios físicos, con la finalidad de prestar el servicio solicitado, garantizar que el usuario puede acceder y usar de manera adecuada la página Web de la empresa, gestionar la relación contractual con el Usuario, informarle, a través del envío de comunicaciones por cualquier medio, incluyendo al correo electrónico suministrado por el Usuario, acerca de productos y servicios similares y adicionales a los ya contratados o que puedan resultar de su interés, así como de actividades promocionales, siempre y cuando el Usuario preste su consentimiento en este sentido.

¿Cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos proporcionados a Intelec se conservarán mientras la relación contractual con el Usuario se mantenga, o durante el tiempo que resulte necesario para cumplir con las obligaciones legales que se deriven tanto de la prestación de los servicios ofrecidos por Intelec como aquellas que surjan en virtud de los contratos suscritos con sus clientes, razón por la cual no existe una fecha de caducidad predeterminada para los datos recopilados. Sin embargo, los datos personales se darán de baja cuando los interesados así lo soliciten.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

La base legal a partir de la cual Intelec tratará sus datos es la ejecución del contrato celebrado, así como el consentimiento que se solicita al Usuario, sin que dicho consentimiento condicione la ejecución del contrato suscrito entre las partes, en caso de que el usuario decida retirarlo.

En el momento de proporcionar sus datos personales, Intelec tratará aquellos que resulten imprescindibles para contactarlo y resolver inquietudes o suministrar información relacionada con presupuestos, campañas comerciales y/o ejecuciones contractuales.

El Usuario reconoce y acepta que el no suministrar ciertos datos de carácter personal podrá impedir que Intelec preste todos los servicios que se relacionen con dichos datos. Como se ha indicado previamente, Intelec, bajo ninguna circunstancia, cederá, explotará o destinará los datos para que sean usados con una finalidad distinta de la que aquí se indica expresamente.

Dentro del proceso de registro y la cumplimentación del formulario de contacto, el Usuario será informado del carácter obligatorio o no obligatorio de algunos datos a recoger, y que servirán para que Intelec preste sus servicios o resuelva las dudas o inquietudes planteadas por el Usuario. Además, el Usuario podrá proporcionar, de manera voluntaria, información adicional en algunos apartados de la página Web y/o redes sociales de Intelec, por lo que la decisión de suministrar dicha información es exclusiva del Usuario.

¿Quién puede acceder a sus datos personales?

Terceros prestadores de servicios de Intelec podrán acceder a los datos personales del Usuario, en calidad de encargados del tratamiento.

Adicionalmente, el Usuario manifiesta entender que Intelec podrá realizar comunicaciones o cesiones de datos personales para atender sus obligaciones con las Administraciones Públicas, en aquellos casos en que así se requiera y de conformidad con la legislación que se encuentre vigente; de igual forma, podrá cederlos o comunicarlos a otros órganos como Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y a los órganos Judiciales.

Los datos se mantendrán en un ámbito nacional y serán utilizados únicamente con la finalidad establecida, por lo que Intelec no hará transferencias internacionales de los datos del Usuario.

¿Cuáles son los derechos de los usuarios?

Intelec informa al Usuario sobre la posibilidad que le asiste de ejercitar gratuitamente los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, olvido, portabilidad, y limitación del tratamiento, así como a rechazar el tratamiento automatizado de los datos personales. Dichos derechos podrán ser ejercidos a través de solicitud escrita y firmada que podrá enviarse físicamente a la dirección C/ Escañuela, parcela. 42 – PL Los Olivares (23009) Jaén; mediante correo electrónico a info@intelec-ingenieria.com, o a través del formulario de contacto de la página Web de la empresa (<http://www.intelec-ingenieria.com/>).

A tal efecto, el Usuario deberá enviar la comunicación escrita indicando la petición o derecho que ejercita, nombres y apellidos, domicilio a efectos de notificaciones, junto con copia de un documento de identidad válido que permita acreditar dicha identidad. En caso de que obre mediante representación, esta deberá probarse mediante documento válido.

Adicionalmente, se informa al Usuario que tiene derecho a oponerse al tratamiento de sus datos con fines promocionales para la recepción de comunicaciones comerciales, y para esto bastará con la simple notificación de su voluntad a Intelec por cualquiera de los medios de comunicación indicados anteriormente.

De igual forma, además de los derechos mencionados anteriormente, el Usuario tendrá derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, mediante el procedimiento indicado en párrafos anteriores, sin que dicha retirada afecte la licitud del tratamiento realizado de manera previa a la misma. Intelec podrá seguir tratando los datos del Usuario en la medida en que la ley aplicable así lo permita.

Intelec considera importante recordar que, el Usuario tiene derecho a presentar reclamaciones ante la Agencia Española de Protección de Datos, como órgano público encargado de velar por la privacidad y protección de datos de las personas físicas, según lo previsto en la LOPD.

Exactitud y veracidad de los datos

Se advierte al Usuario que no se podrá utilizar la identidad de otra persona y comunicar sus datos personales, salvo que exista una representación legalmente constituida de por medio, por lo que el Usuario deberá tener claro, en todo momento, que solo podrá

incluir datos personales correspondientes a su propia identidad y que, además, estos deberán ser actuales, adecuados, exactos, verdaderos y pertinentes.

Por lo anterior, el Usuario será el único responsable frente a cualquier daño derivado del uso de datos personales de otra persona, o de los suyos propios que resulten falsos, erróneos, no actuales, inadecuados o impertinentes, y que se cause a terceros o a Intelec.

Finalmente, se entiende que el Usuario será en todos los casos capaz y, por tal razón, es mayor de edad y dispondrá en todo momento de la capacidad de obligarse y/o contratar los servicios y/o productos ofrecidos por Intelec.

Uso de Cookies

El Usuario acepta el uso de cookies. Intelec utiliza cookies de terceros para recopilar información que ayuda a optimizar la visita de los interesados a su página Web. De este modo, se informa que las cookies usadas por Intelec no recopilan ni recogen información de carácter personal, por lo que el Usuario puede permitir su uso o rechazarlo, así como cambiar su configuración, siempre que lo estime conveniente.

Intelec dispone de una Política de Cookies, que podrá consultar en la página Web de la empresa www.intelec-ingenieria.com

Modificación de la Política de Privacidad

Intelec se reserva el derecho de modificar su Política de Privacidad, de acuerdo con la legislación aplicable que se encuentre vigente. En todo caso, se informará al Usuario de cualquier modificación de la Política de Privacidad que pueda impactar de manera relevante su privacidad y la protección de sus datos, y en los demás casos en los que la normativa aplicable así lo exija, caso en el cual contará con la posibilidad de otorgar nuevamente su consentimiento expreso, si así lo desea.

Aceptación y Consentimiento

El Usuario declara haber sido informado de las condiciones sobre protección de datos de carácter personal y acepta y consiente el tratamiento de los mismos por parte de Intelec, en la forma y para las finalidades que se indican en la presente Política de Privacidad.